Sujet: [INTERNET] enquête publique projet éolien du Haut Poirier

De: Marie <marie-pierremunier@orange.fr>

Date: 14/03/2023 14:00

Pour : pref-icpe pref-icpe@haute-marne.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Nous arrivons à la <u>fin de l'enquête publique du projet du parc éolien du Haut</u> <u>Poirier</u>, une synthèse s'impose.

Avant la présentation du projet, cité ci-dessus, je n'étais **pas opposé à cette technologie**. Cela restait flou pour moi, j'ai bêtement cru à la propagande de grande envergure qui est faite afin de promouvoir la filière éolienne, qui vante une énergie renouvelable propre, bon marché, l'alternative au nucléaire. En un mot le miracle qui va sauver la FRANCE du BLACK OUT.

De plus, je n'avais pas appréhendé la stratégie, les méthodes du promoteur visant à imposer son projet en toute impunité aux Riverains.

Aujourd'hui, mon opinion a radicalement changé car j'ai pris le temps d'analyser les résultats de la filière éolienne.

Maintenant, nous disposons de beaucoup de données fiables comme ECO2 mix Production d'Electricité par filière en France, le bilan RTE 2022.

A cet égard, la production de l'éolien terrestre est lamentable :

- 1,6 % du mixte énergétique produit en France en 2022
- 21,4% de facteur de charge en 2022, plus de 20 GW de puissance installée pour produire sur une année l'équivalent de 2,14 GW

Pas de miracle avec cette filière

Donc les voitures électriques devront êtres équipées de pédales, les ampoules remplacées par des bougies et il faudra un gros chandail en guise de chauffage électrique.

A ce sujet, WKN annonce un nombre de foyers alimentés par le projet du Haut Poirier mais ne perdons pas de vue que le chauffage n'est pas compris. Il est bien connu que le chauffage en Haute Marne n'est pas nécessaire...

A propos du promoteur WKN, je suis très surpris et désabusé car leur stratégie est uniquement basée sur la manne financière proposée aux propriétaires terriens, aux communes et aux collectivités locales.

Aucun respect pour les habitants de Crenay

1 sur 2 14/03/2023 14:22

Après deux votes de la commune de Foulain contre le projet. Le promoteur revient à la charge en toute discrétion suite au changement du Conseil Municipal.

Revenons à la proposition du promoteur WKN qui fait vraiment sourire et pleurer

<u>Planter une haie devant les maisons pour cacher les éoliennes de 170 mètres de haut qui seront implantées sur la colline....</u>

A ce jour, le promoteur WKN n'a même pas pris la peine de répondre aux questions posées lors de l'enquête publique.

La volonté de continuer le développement de cette filière est une volonté Européenne, sous l'influence de puissants Lobbyistes.

Cependant au niveau National, la filière éolienne terrestre ne peut pas se présenter comme étant « d'utilité publique » dans le domaine de la production d'électricité.

Je m'interroge:

- 1. ne pensez-vous pas que toute nouvelle implantation doit se faire avec l'accord des riverains (premières personnes impactées) ?
- 2. ne pensez-vous pas que la façon de procéder des promoteurs doit respecter la démocratie de ce Pays ?
- 3. ne pensez-vous pas que créer des tensions supplémentaires entre les Elus et la Population soit bien utile pour le Pays en ce moment pour si peu d'enjeu ?
- 4. pensez-vous que les Services de l'Etat ont du temps à perdre à étudier des dossiers aussi peu aboutis que celui du Haut Poirier ?
- 5. ne pensez-vous pas que les délibérations contre le projet éolien du Haut Poirier des Conseils Municipaux environnants tels que Villiers sur Suize, Marnay sur Marne, Richebourg traduisent la prise de conscience, la saturation et le rejet de l'éolien en Haute Marne?

Au regard des arguments cités, je suis <u>définitivement contre le projet éolien du</u> <u>Haut Poirier</u>.

Salutations

Pascal MUNIER

2 sur 2 14/03/2023 14:22